

N°27

Juillet 2021

DATES À RETENIR

23 septembre 2021

Formation « **pour les nouveaux bureaux** » à Paris

28 septembre 2021 - Limitée 20 pers

Formation « **à l'écoute** » à Paris

21 octobre 2021 - Limitée 15 pers

Formation « **ALPHA** » avec le CEFIL (Centre d'études, de formation et d'insertion par la langue) à Paris

23 novembre 2021

Formation au projet associatif
« **Découverte du Mouvement** »
à Paris

2 décembre 2021

Formation au projet associatif
« **Découverte du Mouvement** »
Délocalisée (*lieu à définir*)

**FERMETURE D'ÉTÉ DES
BUREAUX DE LA FÉDÉRATION
DU 2 AOÛT AU
31 AOÛT 2021**



**SUIVEZ-NOUS SUR
NOTRE PAGE FACEBOOK !**



LA NOUVELLE PRÉSIDENTE À LA RENCONTRE DES ESV

Fin mai, à l'occasion des journées régionales, la nouvelle Présidente de la Fédération, Mirta Vinci Namy et Dominique Guiraud, Vice-présidente Ouest se sont rendues au Berceau de Saint Vincent de Paul près de Dax pour rencontrer les ESV des régions Aquitaine et Adour Océan. Plus de 50 équipières avaient répondu à l'appel de Catherine Cosset, Conseillère nationale pour cette journée très fructueuse placée sous le signe de la bonne humeur et de la convivialité !

Mirta et Dominique ont ensuite poursuivi leur périple en se rendant à Lille pour une matinée de rencontre et de partage avec les ESV du Nord, réunies pour l'occasion par Annick Ammeux, Conseillère nationale. Chaque équipe a pu présenter ses activités et faire le point sur cette année si particulière marquée par la crise sanitaire. Heureuses de se retrouver, les équipières se sont données rendez-vous en décembre prochain à Aire sur la Lys pour admirer le marché de Noël organisée par cette équipe. A suivre !

A Metz, Mirta et Delphine Héran, Vice-présidente Est ont fait connaissance avec les équipes de cette belle région. Après un mot d'accueil de Marie Drut, Conseillère nationale et de Marie-Christine Schermack, Présidente de l'ESV, la journée a été placée sous le signe de l'écologie et de la spiritualité avec une conférence du Père Philippe Boissé.

Mirta s'est enfin rendue à Aix en Provence pour participer à la journée régionale organisée par Dominique Laurent, Conseillère nationale Provence Nord. Après la découverte des fontaines du centre historique suivie d'un partage spirituel très émouvant dans la jolie chapelle des Oblats, les équipières d'Aix, Avignon et Nîmes ont pu pique-niquer dans le magnifique cloître de l'église. L'ambiance conviviale et très détendue a permis à toutes les participantes de faire connaissance et d'échanger sur le mouvement, toutes attendant avec une grande impatience la reprise des activités en septembre !

DOSSIER ADMINISTRATIF - ALLÈGEMENT DU DOC 4

Afin de faciliter le recensement des bénéficiaires et d'alléger vos tâches administratives, la Fédération a décidé de simplifier le DOC 4 (tableau des personnes accueillies). Vous recevrez ce nouveau modèle le 8 juillet. N'hésitez pas à l'utiliser dès maintenant.

OPÉRATION RECRUTEMENT : RENOUVELEZ VOS ÉQUIPES ! RECRUTEZ !

Pour la campagne de recrutement de septembre, nous espérons une forte participation des équipes. Les initiatives ne manquent pas : forums associatifs, journées portes ouvertes... Inscrivez-vous dès maintenant dans les forums d'associations. Prenez rendez-vous avec vos paroisses pour faire une annonce à la fin de la messe avec distribution de flyers. N'oubliez pas de contacter Emilie à l'adresse suivante :

assistantecommunication@equip-es-saint-vincent.com pour la fabrication de tracts personnalisés. La Fédération met à votre disposition des objets de communication : stylos, tours de cou, affiches, tracts... Pour la commande d'objets (badges, bracelets, parapluies, stylos etc...), le bon de commande vous a été envoyé le 1er juillet par mail.

Nous vous remercions de renvoyer le bon de commande à la Fédération **avant le 27 juillet**.